A punto de salir publicada la revista de enero, tuvimos la triste noticia del fallecimiento de Antonio Andrés Serrano, miembro de esta junta directiva, y sobre todo un gran amigo.

Desde que me enteré de la noticia, todo eran recuerdos de momentos compartidos éstos últimos años. La fotografía nos unió y sirvió como guía de una gran amistad.

Su amor por la af/G, su pasión por Guadalajara, su orgullo por tener como récord personal conocer y patear todos los pueblos de nuestra provincia, su devoción por la fotografía...por compartir sus conocimientos. Siempre que se le necesitó, le faltó tiempo para estar a nuestro lado, convirtiéndose en un importante colaborador de la Agrupación Fotográfica de Guadalajara....¡qué vacío nos deja en nuestro interior!. Tantas y tantas vivencias a su lado, tantos y tantos momentos siempre acompañados de ese gran humor que le caracterizaba y nos transmitía a los demás.

Hace no mucho tiempo leí éstas palabras que quiero transmitir, y que creo que en buena medida definen su carácter de querer saber y aprender todo:

Sabemos que no sabemos de donde venimos y sabemos mucho menos el lugar a donde vamos. De momento, tenemos que seguir caminando sin saberlo.

Imaginamos que el llanto es una forma de comunicación. Una palabra se diferencia de una lágrima en que ésta no se vierte para tener razón sino para apaciguar el dolor que producen las afrentas contra la vida.

Quizá por eso, hoy, no nos salen las palabras y sólo se nos saltan las lágrimas.

Descanse en paz





Avenida de Burgos 7-D Local Izquierdo **Guadalajara** 19005 (Aparcamientos antiguos multicines)



fotografia profesional

Reportajes en foto y vídeo
Bodas, Bautizos, comuniones
Foto DNI
Servicio de revelado
Retoque Digital
Álbumes y marcos
Álbumes fotográficos:
www.hofmann.es Código: 540087